
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 12. Dezember 2024 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 
Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 12. Dezember 2024 

 

 

Betreff: Erhöhte Präsenz der Ordnungswache 

Antrag 

 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Wie die Zeitung „der Grazer“ am 9. Dezember 2024 berichtete, kommt es zurzeit vermehrt zu 

Übergriffen auf Frauen (https://grazer.at/story/de/in-graz-sind-po-grabscher-unterwegs-polizei-raet-

KrCCBwAa/). Diese werden beim Sport, meist beim Joggen am Murradweg begrabscht, die Täter 

flüchten daraufhin auf E-Scootern oder E-Bikes. Die Polizei rät zwar zu Anzeigen, allerdings ist es 

realistisch gesehen schwierig, die Täter auszuforschen, zumal es ja nach wie vor keine 

Kennzeichenpflicht für Fahrräder und E-Bikes gibt. 

 

 
 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 
Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine erhöhte 

Präsenz der Ordnungswache an neuralgischen Stellen (vor allem dem Murradweg) möglich ist. 

 


